



«Tú eres el Dios que me ve»

ESTA PALABRA DE VIDA REAVIVA UNA CERTEZZA Y NOS RECONFORTA

NO ESTAMOS NUNCA SOLOS EN NUESTRO CAMINO, DIOS ESTÁ AHÍ Y NOS AMA.



VIDA de la PALABRA

A menudo veía a mi compañera de clase sola durante el recreo. Un día decidí invitarla a jugar con nosotras pero la propuesta no tuvo éxito.



Durante una excursión, en el autobús, me tocó sentarme a su lado. En el viaje de ida intercambiamos pocas palabras. Resistí al deseo de cambiar de asiento y estar con mis amigos. Decidí estar todo el día con ella, con el deseo de ser un pequeño signo del amor de Dios.

En el viaje de vuelta lo mismo, muchos momentos de silencio.

De vuelta al colegio me sorprendí cuando me saludó diciéndome: «Gracias por no haberme dejado sola». Me invitó luego a su casa y fuimos con algunos amigos a jugar con ella.

«Con la certeza de que Dios nos ama podemos ser **MENSAJEROS DE SU AMOR** dando este amor a muchos».

«ESTAMOS LLAMADOS A VER LAS NECESIDADES DE LOS DEMÁS, A AYUDAR A NUESTROS HERMANOS/AS EN SUS DIFICULTADES, A COMPARTIR SUS ALEGRÍAS Y SUS DOLORES



Nuestro compromiso es **MANTENER LOS OJOS ABIERTOS A TODA LA HUMANIDAD** en la que estamos inmersos

Podemos afrontar juntos las dificultades y descubrir en éstas la presencia de Dios en nuestra historia, que nos ayuda a seguir con confianza nuestro camino.



Recordemos y compartamos los momentos en los que hemos experimentado el Amor de Dios como un regalo. Este amor nos ha hecho experimentar una alegría especial y hemos descubierto el sentido de nuestra vida.



centrogen3.rpu@focolare.org

Adaptación de la Palabra de Vida de Patrizia Mazzola y su equipo.